



Thesen zum Impulsreferat „die treuen Kirchenfernen“

Kreissynode des Kirchenkreises Halberstadt am
19.06.2021

1. Schritt:



Diakonie-Gemeinde Elbingerode

Vorbemerkungen:

- Dank für die Einladung
- Kurzvorstellung
- Klasse Einstieg! Vielen Dank für die Mühe bei der Herstellung

2. Schritt:



Diakonie-Gemeinde Elbingerode

Annäherung ans Thema:

- ein kleiner Widerspruch
- Was meinen wir mit „Kirchenferne“?
 - Institutionsferne?
 - Glaubensferne?

3. Schritt:



Diakonie-Gemeinde Elbingerode

Die Frage ist:

Was wollen wir als Kirche?

- möglichst großer Verein
- möglichst viel Anerkennung
- Alles das sind nicht die Wesensmerkmale von Kirche!

4. Schritt:



Diakonie-Gemeinde Elbingerode

Wir haben eine Botschaft!

- Liebe Gottes zu dieser Welt, die in Jesus sichtbar wird
- Liebe Gottes zu jedem Menschen

Deshalb

- lieben wir diese Welt
- lieben wir die Menschen – und bezeugen Jesus Christus

5. Schritt:



Diakonie-Gemeinde Elbingerode

Das Problem:

- Wir erreichen die Menschen so schwer mit dieser wunderbaren Botschaft!
- Die Menschen brauchen uns scheinbar nicht!
- Bei Lebensthemen fragen sie überall – nur nicht uns!

6. Schritt:



Diakonie-Gemeinde Elbingerode

Die Chance der treuen Kirchenfernen:

- Wir brauchen Kontakt zu den Menschen!
- Aber es reicht uns nicht, wenn die Menschen da sind! Sie sollen mit der Liebe Gottes beschenkt werden!
- Bei uns in der Klinik: „Mehr als Medizin“

7. Schritt:



Diakonie-Gemeinde Elbingerode

4 Schlussfolgerungen:

1. Wir sollten uns unserer Botschaft gewiss sein!
2. Wir wollen die Menschen lieben – so wie sie sind!
3. Wir lassen die Menschen partizipieren
4. Wir sollten nicht zu schüchtern sein, bei dem was wir anbieten!